

七塚小 コムスクだより

No.4



令和4年10月
かほく市立七塚小学校
校長 宗廣 進一
SCN 澤野 真由美

木津桃 ジャムにして みんなで食べました。

学校の木津桃の木には13個の実が成りました。でも、みんなが食べるには足りないのので、今年も木津の西谷さんの畑の木津桃をたくさんいただきました。収穫した実は700個以上です。すぐに洗って冷凍し、6年生が学年で食べる分のジャムを調理しました。



収穫時期は
7月末～8月初め



9月20日(火)
桃の皮をむいて、砂糖と煮ると
ジャムの完成！



9月27日(火) 西谷さんに感謝して全学年、給食のパンにジャムをつけて食べました。



甘酸っぱくておいしいジャムを
みんな おかわりして楽しみました。



子ども達の作品を市内の施設に展示していただきました。



まちかど交流館 3、5年生の図工作品



道の駅 高松
4年生 海の環境についての学習



6年生 体育大会において

10月6日(木)かほく市小学生体育大会に参加する6年生が、クラブパレットの西田さんにジャベリックボールの投げ方を教えていただきました。指導していただいた後、長く飛ばせるようになった子どもたくさんいました。当日が楽しみですね。



モルックって知ってますか？

老若男女、障がいの有無も関係なく、あらゆる人たちが同じフィールドで楽しめる競技です。本来は屋外で行いますが、素材を変えれば室内でもできるので冬の休み時間に導入したいと思い、かほくくるの館長さんでもある西田さんに教えていただき、体験しました。技術だけではなく戦略を立てる能力も求められる興味深い競技でした。

